
Mit meinem Gott kann ich über Mauern springen 

Psalm 18,30 

 

Der Glaube an Gott verbindet uns. In der Gemeinde Jesu Christi sind alle, die ihn als 
Herrn und Gott bekennen, Glieder. Sein Geist macht aus Fremden Schwestern und 
Brüder. 

 

Das ist nicht nur eine Theorie, sondern es ist unsere Erfahrung. Wir haben sie in den 
Partnerschaftsbegegnungen oft genug machen dürfen; und es ist eine Hoffnung, die 
uns bei allen Brüchen, die durch die Welt gehen, ruhig und zuversichtlich macht.  

 

Auf den Seiten dieses Journals begegnen einem viele liebe Menschen. Bilder und 
Erinnerungen werden wach. Wie vielfältig und reich ist die Kirche Jesu Christi! Wir 
denken an viele Begegnungen zurück, oft sind wir dabei reicher geworden. Manche 
Anregung haben wir mitgenommen, manche Ermutigung, auch manche Frage für 
unsere eigene Arbeit. 

 

Gerne hätten wir im Sommer 2022 unsere Freunde und Partner im Kirchenkreis an 
Lahn und Dill begrüßt. Die Corona-Situation hat uns leider einen Strich durch die 
Rechnung gemacht. Krieg und andere Erschütterungen sind noch dazugekommen. 
Oft haben wir in den vergangenen Wochen an unsere Partner gedacht. Wir haben für 
sie und ihre Länder gebetet und dabei erlebt, wie einen die Fürbitte über Trennungen 
hinweg verbindet. 

 

Es ist so einfach und doch so unendlich reich: Jesus Christus ist der Herr seiner Kirche. 
Wo sich zwei oder drei in seinem Namen versammeln, da ist er mitten unter ihnen. 
Durch seinen Geist und sein Wort sammelt er sich aus allen Völkern eine Kirche in der 
Einheit des Glaubens. Wir können das gar nicht ernst genug nehmen. 

 

Wenn wir uns wieder real treffen können, dann werden wir dafür dankbar sein. Wir 
freuen uns schon darauf. Was wird es dann alles miteinander zu besprechen und 
auch zu feiern geben! 

 

Nun, niemand von uns weiß, was morgen sein wird. Aber selbst bei allen 
Hindernissen bleibt das Verbindende. Selbst wenn jemand Mauern zwischen uns 
ziehen wollte: Mit unserem Gott können wir über Mauern springen. 

 



Superintendent Dr.Hartmut Sitzler 

С моим Богом я могу перепрыгивать через стены 

Псалом 18,30 

 

Вера в Бога объединяет нас. В Церкви Иисуса Христа все, кто исповедует Его Господом 
и Богом, являются ее членами. Его Дух делает из незнакомых людей сестер и братьев. 

 

Это не просто теория, это наш опыт. Мы достаточно часто испытывали ее в наших 
партнерских встречах; и это надежда, которая делает нас спокойными и уверенными, 
несмотря на все переломы, которые происходят в мире.  

 

На страницах этого журнала вы встретите много дорогих людей. Пробуждаются 
образы и воспоминания. Как разнообразна и богата Церковь Иисуса Христа! Мы 
вспоминаем многие встречи, часто мы становимся богаче. Мы унесли с собой много 
предложений, много ободрения и много вопросов для нашей собственной работы. 

 

Мы хотели бы приветствовать наших друзей и партнеров в церковном округе Лан и 
Дилль летом 2022 года. К сожалению, ситуация с Corona поставила точку в этом деле. 
К этому добавились войны и другие потрясения. В последние недели мы часто 
вспоминали наших партнеров. Мы молились за них и их страны и испытали, как 
ходатайство объединяет нас, преодолевая разногласия. 

 

Это так просто и в то же время так бесконечно богато: Иисус Христос - Господь Своей 
Церкви. Где двое или трое собираются во имя Его, там Он посреди них. Через Свой 
Дух и Свое Слово Он собирает из всех народов Церковь в единстве веры. Мы не 
можем относиться к этому достаточно серьезно. 

 

Когда мы сможем встретиться снова в реальной жизни, мы будем благодарны за это. 
Мы уже с нетерпением ждем этого. Что тогда можно будет обсуждать и праздновать 
друг с другом! 

 

Никто из нас не знает, что принесет завтрашний день. Но даже несмотря на все 
препятствия, то, что нас объединяет, остается. Даже если кто-то захочет возвести 
между нами стены: С нашим Богом мы можем перепрыгивать через стены. 

 

Суперинтендант д-р Хартмут Зитцлер 


